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Statement of the Chairman 

Advisory Committee on Administrative and Budgetary Questions 

17 May 2021 

 

Revised estimates resulting from resolutions and decisions adopted by the General 

Assembly at its seventy-fifth session 

(ACABQ report A/75/7/Add.41, related SG report A/75/845) 

 
 
Mr. Chairman, 

 

I am pleased to introduce the report of the Advisory Committee on the Revised estimates 

resulting from resolutions and decisions adopted by the General Assembly at its seventy-fifth 

session, namely its resolution 75/245B, on United Nations common system of the United Nations. 

In its resolution, the General Assembly requested the Secretary-General, inter alia, to: (i) 

provide in the context of his next report detailed updated information on the divergence in the 
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General explains that the requirements for 2021 have not been included in the programme 

budget for 2021.  

Considering the importance and the urgency of the resolving the matter, the Advisory 

Committee recommends that the General Assembly: 

(a) approve an additional appropriation in the amount of $212,000 (of which all is non-

recurrent) under section 29A, Department of Management Strategy, Policy and Compliance, of 

the programme budget for 2021; and 

(b) approve an additional appropriation in the amount of $25,200 (of which all is non-

recurrent) under section 36, Staff assessment, of the programme budget for 2021, to be offset by 

an equivalent amount under income section 1, Income from staff assessment. 

Thank you, Mr. Chairman. 
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Déclaration du Président 

Comité consultatif pour les questions administratives et budgétaires 

17 mai 2021 

 

Prévisions révisées comme suite aux résolutions et décisions adoptées par l’Assemblée 

générale à sa soixante-quinzième session 

(Rapport du Comité consultatif : A/75/7/Add.41 ;  

rapport correspondant du Secrétaire général : A/75/845) 

 
 
Monsieur le Président, 

 

J’ai le plaisir de présenter le rapport du Comité consultatif sur les prévisions révisées 

comme suite aux résolutions et décisions adoptées par l’Assemblée générale à sa soixante-

quinzième session, à savoir sa résolution 75/245B sur le régime commun des Nations Unies. 

Dans sa résolution, l’Assemblée générale a prié le Secrétaire général, entre autres, de : 

i) présenter, dans son prochain rapport, des informations détaillées et actualisées sur les 

divergences de jurisprudence entre les deux tribunaux sur les questions relevant de la Commission 

https://undocs.org/fr/A/75/7/Add.41
https://undocs.org/fr/A/75/845
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Dans son rapport, le Secrétaire général indique que les activités et le rapport demandés 

entraîneraient des dépenses supplémentaires non renouvelables en 2021 et 2022. Il explique que 

les ressources nécessaires n’ont pas été prévues dans le budget-programme de 2021.  

Compte tenu de l’importance et du caractère d’urgence que revêt le règlement de la 

question, le Comité consultatif recommande que l’Assemblée générale : 

a) approuve l’ouverture d’un crédit supplémentaire d’un montant de 212 000 dollars (au 

titre de dépenses non renouvelables) au chapitre 29A (Département des stratégies et politiques de 

gestion et de la conformité) du budget-programme de 2021 ; et 

b) approuve l’ouverture d’un crédit supplémentaire d’un montant de 25 200 dollars (au 

titre de dépenses non renouvelables) au chapitre 36 (Contributions du personnel) du budget-

programme de 2021, qui serait compensée par l’inscription d’un montant équivalent au chapitre 

premier des recettes (Recettes provenant des contributions du personnel). 

Monsieur le Président, je vous remercie. 


